

Carrera 9 km. saludables Ciudad de Almería

Luis Medina Valverde

Hoy 07/02/2016, se disputaban los 9 km saludables y la Media Marathón Ciudad de Almería.

Para mí, y no soy de quejarme, caos de la organización en la salida, al haber colocado la salida de la Media Marathón unos 200 mts por delante de la de 9 km, al darse la salida se produjo un embudo de narices para los participantes de los 9 km, que tuvimos que adelantar cientos de corredores para hacer una carrera medio decente.

Al no haber visto a ningún componente del Club Marathón, supongo que yo Luis Medina Valverde he sido el único participante del mismo, con un tiempo de 41,48 en los 9km a falta de tiempos oficiales.